
  

  

 

 

学年のもちあじが発揮された学習発表会 
本校では図工などの作品展、劇や合唱・合奏などの学習発表会を隔年ごとに実施しています。

今年度は 11 月 15 日（金）の午前中に学習発表会を開催しました。今年は祝日が多い中、限

られた時間で仕上げなければなりませんでしたが、オリジナル脚本の劇、外国語劇、群読劇、

合奏・合唱など、どの学年も工夫を凝らした演出でした。大勢の来場者のみなさまの前で、こ

れまで学習してきた学びを生かした発表ができました。元気で大きな声が出せていたと保護者

や地域の方からお褒めいただき、子どもたちにとっての励みになりました。 

登校班アンケートの結果を踏まえ検討しています 
登校班のアンケート調査への御協力ありがとうございました。5 割強のご家庭にご提出いた

だいた結果を集計しました。結果は別紙でご報告させていただきました。少子化による登校班

の問題は他校も同様にあり、知恵を出し合って解決していくべき課題の一つです。まずは集合

時間や欠席・遅刻の連絡ルールなど、PTA校外指導委員さんを中心に運営委員会や職員会議で

検討し、改善できるところから進めていきます。今後とも御協力ください。 

学校教育自己診断へのご協力ありがとうございました 

学校教育自己診断は、保護者の皆様・児童・教職員から回収したアンケート結果を全教職員で共

有し、今後の教育活動や学校運営にいかしていくものです。分析結果は、2月の第 3回学校協議会

で協議いただいた後、皆様に報告させていただきます。 

４～６年科学実験教室（11月 22日） 
今年も、夢 LABO さんに、生物から

地学まで４つのブースを順に学習する

科学実験教室を開催いただきました。空

き時間のない教員ではなかなか準備で

きない観察や実験をたくさんしていた

だき、よい学習の時間になりました。 

６年プログラミング体験学習＆中学校給食試食会 

本校は昨年度に続き、町のプログラミン

グ教育のパイロット校です。今年も大村先

生を講師に迎え、夏に教職員向け研修を行

いました。11 月 25 日（月）は中学校の

給食試食会を兼ねて、西地区３小学校が一

緒に PETS とレゴプログラミングの２つ

の体験学習を行いました。一つ命令を間違っただけで全く違う動きをする機械が面白かったよ

うで、他校の児童と交流しながら楽しく学習していました。 

好天に恵まれた秋の日のつどい 

青少年育成協議会主催の「秋の日のつどい」が 11 月 17 日（日）に行

われました。今年は一庫マラソンと重なってしま

ったようで、人数が例年より少なめでしたが、体

育館ではフロアカーリング、グラウンドではグラ

ウンドゴルフやスリッパ砲丸、大なわとびなど多

くの遊びを用意いただき、楽しむ子どもたちの姿

が見られました。 

サポーターの協力で玄関を明るく！  
 

今年も各学年教室周辺の廊下に学習の

様子が分かる作品やノートなどを積極的

に掲示しています。花の季節が過ぎ、職

員玄関がさびしくなってきたと話してい

たところ、サポーターさんや地域コーデ

ィネーターさんが季節の飾りを掲示して

くれました。児童の委員会でも新聞など

を掲示しています。委員会の回数が少ないので、教員も協力して季節飾りも掲示しています。学校

に来られた際に見て下さいね。 
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６年認知症講座 

６年吉川中学校体験入学 

 

4年特別活動研究授業 

 

 

２年生活科地域学習 

わくわくイベント工作 わくわくイベント折り紙 

６年人権集会 

 

4年生の研究授業では、『「いやな気持ち」の

レベル』という学習を行いました。対人関係で

「嫌だ」と思う気持ちの程度は人によって違い

ます。「友だちが私の消しゴムを勝手に使った

ら」「友だちが私の失敗を大声で笑ったら」な

ど、５つの問いについて、「嫌」のレベルをシ

ールで貼りあって、お互いの感じ方を伝え合

い、違いに気づくとともに、互いに尊重しあっ

て関係を築いていくために、どんなことができ

るかを考えました。研究協議会では、違いに気

づいた後に学級集団をどう高めていくかの方

策について話し合うことができました。 


